
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1877回　　　夜間例会　　　（5月27日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

委員会報告 新入会員3分間スピーチ

　６月３日湯本ホテルにおいて行います。
　大縄飛び大会、グランドゴルフ大会を予定してい
ます。グランドゴルフ採点方法、８グループ８名の
審判を養成したい。
　模擬火祭りも行います。参加をよろしくお願いし
ます。

①境野会員
　昨年８月入会しました。だんべ祭りに参加、初め
ての参加でして知らない人ばかりで大変寂しかった。
その時に武田会員の奥様に優しい声をかけていただ
いたことが大変印象に残っています。古沢会員より
出席の大切さを教えていただき、だんだん出席が楽
しくなった。ロータリー会員としての感想は、普段
の生活に張りが出ました。

②山本英二会員
　昨年８月入会しました。１０月がたった。どうし
て入会したのか疑問におもっていた。
　小池甚太郎会員の卓話の中に人格の形成の場であ
ると言われた。委員賞に残った。今後ともよろしく
お願いします。

③武井会員
　入会２ヶ月です。４月１７日に地区大会に行った。
そこでいろいろ感動した。５月に入り火祭りに参加
した。大変分からないママですが今後ともよろしく。

④反町会員
　湯本、境野会員の紹介です。入会して良いものや
ら困った。私も、思うに個人事業種からこのままで
はいけないと思い、今後はご指導頂き仕事に、ロー
タリーに活躍していきたい。

感想　湯本会長
　８名の動員５名が退会、実働３名の増員でした。
多くの進入会員の紹介をいただきありがとうござい
ました。先日聞いたところによると、上手にしゃべ
るこつは、「あー」とか「うー」とか言わないこと
が大切だそうです。
　本日の卓話者のスピーチは大変良かったです。

新世代　小椋委員長

１００年委員会　　渡辺委員長

白川との子供交流会について

　100周年委員会の報告は、966冊を寄贈、読書推進
を行って来た。大変よくロータリー文庫が大変利用
されている。寄贈だけでは無く、みなさんに読書の
意義を高めたい。未来において6月12日土屋知子さん
の読書に関する、記念講演があります。参加よろし
く。

正会員数　　　７４名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　４０名

内義務規定出席者　　５名
メークアップ　　　　４名
出席率　　　６３．９３％

出 席 報 告



ニコニコ報告

●湯本会長　本日は富士見さんお世話になります。

●小林幹事　田島さんようこそ歓迎いたします。皆
　様夜間例会を楽しんでください。３分間スピーチ
　の皆様今日はありがとうございます。

●渡辺栄一　１００周年記念事業の関連事業として
　実施する読み聞かせボランティア後援会の申込者
　がおかげさまで満席になりました。

●持田朋春　境野会員パソコンありがとう皆様から
　のメール待ってます。

●斉藤恭一　本日は冨士見寿司ご利用頂きありがと
　うございます。

●島田悦男　休みが多くすみんません。

●森島明文　田島順子様ようこそいらっしゃいまし
　た。歓迎いたします。

●清水泰治　お世話になります。

●今年度新入会員の皆様がんばって卓話お願いいた
　します。
　小池利昌、小椋剛、鈴木康夫、武井茂
　田山僖一郎、島崎政敏、石塚喜助、山田晃
　江袋秀行、黒淵陽夫、清水治雄、境野登章
　古沢勇治、大野年司、清水義夫、小島一男
　福島伸悦、植田信男、山本憲作、石渡健司
　碓井勝也、岡田則之、中島捷二

●本日は３分間スピーチよろしくお願いいたします。
　反町清、山本栄治

●武田和則　斉藤会員お世話になります。

●冨田久雄　夜間例会お世話になります。



写写 真真 館館
第1877回例会


